

Teniente de Caballería Guardia Civil en Cuba

Época Regencia M^a Cristina de Habsburgo

Teniente de Caballería de la Guardia Civil en Cuba, de servicio en campaña, circa 1895.

Chambergó de fieltro gris con galón blanco, presilla y botón sobre la escarapela con los colores nacionales en el ala. Lleva uniforme de rayadillo, también llamado de mil rayas. Guerrera con una hilera de botones, de color encarnado el cuello vuelto y las bocamangas, y en las mangas, las divisas de su empleo. Presilla de cordón plateado en los hombros. Revolver con cordón fiador. Pantalón de dril claro. Botas con polainas altas de cuero y espuelas. Detrás un guardia, con el mismo uniforme, ceñidor, tirante y cartuchera de cuero negro que sujeta los caballos.

Llevan un machete, que si no fue un modelo reglamentario, si fue uno de los más usados por el Ejército Español en Cuba. La guarnición de alpaca, con dos gavilanes vueltos en sentido contrario y el pomo con una cabeza de águila. Hoja recta y plana con vaina de cuero y aparejos de alpaca.



Guardia Civil en Ultramar.
Ilustración de R. Álvarez



MACHETE
Ejército Español en Cuba
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

